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＜学校教育目標＞「ゆめ」に向かって たくましく生きる子供 

＜清竜中学校区の目指す子ども像＞  

自分のよさに気づき、他者とのかかわりを大切にし、夢に向かって努力する子供 

辰年 昇り龍となって 

明けましておめでとうございます。３学期も子供たちが楽しく充実した学校生活が送れ

るよう力を合わせて取り組んでまいります。今後とも熊小学校の教育に御理解御協力のほ

ど、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

３学期と今年の干支である龍にちなんで、子供たちに「画竜点睛」の話をしました。 

 

 

 

 

 

能登半島地震へのお見舞い ～備えよ常に～ 

１月１日に能登半島で大変大きな災害が起こりました。この度の地震により、犠牲とな

られた方々の御冥福をお祈りするとともに、被災された全ての皆様に心よりお見舞いを申

し上げます。また、被災地域の皆様の安全確保と一日も早い復旧・復興を衷心よりお祈り

申し上げます。 

子供たちには、被災された方々のために、自分に今何ができるのか、そして、こちらで

も大地震が起きたときに、自分や家族、地域の方の命を守ることができるようにどんな備

えをしなくてはいけないか、改めてしっかり学んでおこうと話をしました。 

 

 自分の目標をはっきりと設定し、持久力を計

画的に高めること（チャレンジする力）、練習を

通して前向きに、粘り強く頑張る心と体を育て

ること（自分を高める力）をねらいとして持久

走記録会に向け、みんなで取り組んできまし

た。記録会に臨む姿勢は、くんまっ子のよさが

とてもよく表れていました。応援してくださっ

た地域の方からも「誰一人、力を抜くことなく、一生懸命走っていて、すてきですね。」

と嬉しい感想をいただきました。次への自信につながるよう

に、子供たちが目標をもって、ひたむきに努力を積み、真剣

に挑戦できたことを大いに認め、称揚しました。 

 記録会を実施するにあたり、子供たちの安全を見守ってく

ださった駐在さん、熊地区交通安全協会、更生保護女性会、

保護者の皆さん、御協力ありがとうございました。 

次への自信に 持久走記録会 

令和５年度を振り返り、自分がすごく伸びたこと、もう少し積極的に取り組む必

要があったことをはっきりさせながら、学年の総まとめをしよう。龍の絵に瞳を書

き入れ、魂を吹き込むような総まとめをし、自分がまさに昇り龍となって次の学年

をもっとすばらしいものにしよう。     ※始業式 校長の話 概略 

 



子供たちの様子 学校の様子（１２月） 

 

 

 

 

 

 

 

  

若杉発表会 体育館で生活科や総合

的な学習の時間などで学んだことの

成果を発表しました。 

150 周年イベントスタンプラリー 

若杉発表会同日に 150 周年イベント

スタンプラリーを行いました。 

焼き芋会 幼稚園と一緒に育てたサ

ツマイモを１・２年生が焼き芋にし

て味わいました。おいしかった！！ 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

算数研究授業 2 年生の算数を全職

員で参観し、よりよい授業の在り方

を検討しました。 

書き初め 各学年の書写で書き初め

に取り組みました。手本をよく見て

集中して書くことができました。 

尾奈小との交流 今年も尾奈小の 3

年生が育てているみかんを送ってい

ただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

ゆめ講座（しめ縄づくり） 五感を働

かせて自分の手で作る体験はとても

大切で貴重な学びとなっています。 

持久走記録会 みんな自分の目
標記録達成に向けて真剣に走り
きりました。 

児童企画クリスマス会 自分た
ちでゲームを企画し、全校で楽し
い一時を過ごしました。 

１２月２２日（終業式の日）

に、ＰＴＡ活動のお餅つき

を棚田倶楽部の皆さんの御

協力をいただいて実施しました。みんなでお餅をついて、

みんなでおいしくいただくことのすばらしさ。大栗安の棚

田で丹精込めて作られた餅米。それが蒸される匂い。白い

蒸気。「よいしょ、よいしょ」というお餅をつくときのか

け声。みんなでついたお

餅はまた格別のおいしさ！！あんこ、きなこ、大根おろし、

砂糖醤油、のり。自分の好きな食べ方でいただきました。

「おいしいね。」と言えば「おいしいね。」と笑顔で返って

きます。五感をいっぱいに使って季節の趣ある行事をみ

んなで楽しく体験させていただけた子供たちは本当に幸

せです。保護者、棚田倶楽部、社会福祉協議会の皆さん、

本当にありがとうございました。 

みんなでお餅つき 


